



### Carta dirigida al PRI (Finalmente entendí por qué los odian)

**E**xestimados priistas: Ahora sí ya entendí todo. Ahora sí, ya entendí por qué tienen 14% en las preferencias de los electores. Ahora sí, ya entendí por qué la sociedad los odia.

También entendí por qué estuvieron a punto de perder su registro en Aguascalientes.

Con el ejercicio que hicieron el martes sus senadores, y sus diputados hace un par de semanas, ya expusieron su realidad.

Diputados y senadores priistas: Con una pequeña excepción de ustedes, el resto de ustedes son: unos vendidos, unos traidores, unos corruptos, y unos desleales.

Faltaron a su palabra. TRAICIONARON al PAN y al PRD rompiendo una alianza cuando ese pacto firmado seguía vigente. Rompieron un acuerdo firmado. Como es su historia, mintieron y traicionaron. No pensaron en el bienestar de México.

Pensaron en las amenazas de Adán Augusto y no les dio miedo. Les dio ¡PAVOR!

Se vendieron muy barato a Morena para que no los metan a la cárcel o les quiten sus ahorros mal habidos que tienen guardados fuera de México.

O tal vez, por una oferta que les hicieron por un consulado o una embajada en Martinique o Curaçao.

Ustedes, han vuelto a TRAICIONAR A MÉXICO Y LOS MEXICANOS. Han vuelto a TRAICIONAR a sus simpatizantes. Y han TRAICIONADO A LA REPÚBLICA Y A NUESTRA JOVEN DEMOCRACIA. Traicionaron a México para aliarse con un autoritario de la derecha.

Y lo peor: Están a punto de romper su coalición y con esto entregarle a Morena el Estado de México y la Presidencia. Y, si logran su objetivo... Por su culpa y por su traición, México seguirá navegando en el siglo pasado.

Por su culpa, López Obrador seguirá desde La Chingada, manejando México a través de la inepta de la Sheinbaum como se le dé su regalada gana.

Por su culpa, su propio partido a partir de hoy será un partidito de basura girando bajo los órdenes de Andrés Manuel.

Un partidito idéntico al PT y el Verde. Y, por su culpa, a partir de hoy, el PRI dejará de ser un partido del centro para volverse un partido de ULTRADERECHA FASCISTA, al igual que la otra basura de Morena.

Gracias a ustedes, México ya se militarizó. Gracias a ustedes, Andrés Manuel es el hombre más feliz del mundo y yo el más triste.

GRACIAS A USTEDES SE DEBILITÓ LA OPOSICIÓN.

¿Pero qué creen? Este cuento aún no ha terminado. Falta mucho qué contar. Porque al final de esta historia, hay una cosa de la cual sí estoy 100% seguro: Que nosotros en la oposición SÍ LES VAMOS A GANAR.

¿Y saben cómo? Porque un 75% del electorado vá a salir a votar para que NO REPITAN.

Así de fácil. Y si no me creen, ¿le metemos una lana? ●

[eluniversal@alazraki.com.mx](mailto:eluniversal@alazraki.com.mx)

**Han vuelto a traicionar a México y a los mexicanos, a sus simpatizantes.**